
 

 

 

 

Boa tarde 

 

É com muito agrado que vejo está profissão ser finalmente regulamentada. Será uma 

mais valia para todos os profissionais e para os utentes. 

Desta forma se demonstra que se dá o real valor a estes profissionais que dão todos os 

dias o seu melhor a quem mais precisa deles. 

 

Bem haja! 

 


